

DOI

Polsek Klari Lakukan Pengamanan Kegiatan Tatap Muka Kampanye Calon Wakil Bupati No 1 Di Tiga Desa Kec Klari

[KARAWANG - KARAWANG.DOI.OR.ID](https://www.karawang.doi.or.id)

Nov 12, 2024 - 00:01



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang, melaksanakan pengamanan dan monitoring kegiatan kampanye tatap muka Calon Wakil Bupati Karawang Nomor 1 Gina Fadlia Swara di Tiga Lokasi yakni Di Lapangan Bola Fajar Sakti Desa Walahar, Blok Koco Desa Duren dan Di Babakan Bogor Kosambi 2 Desa Duren Kecamatan Klari Karawang. pada Senin (11/11/2024).

Setelah melaksanakan apel kesiapan Personil melakukan Pengamanan dan monitoring kegiatan kampanye tatap muka Calon Wakil Bupati Karawang Nomor 1 Gina Fadlia Swara Di Tiga lokasi.

Kegiatan tatap muka Calon Wakil Bupati Karawang nomor urut 1 Gina Fadlia Swara yang di mulai dari jam 07.30 wib Sampai dengan Jam 15.30 wib dengan target kunjungan Warga masyarakat Desa Walahar dan Desa Duren.

Kegiatan pengamanan monitoring ini sesuai Surat Perintah Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, mendapatkan pengamanan baik secara terbuka maupun tertutup oleh Personil Polsek Klari Polres Karawang.

Acara yang di mulai jam 07.30 - 15.30 wib yang didahului kegiatan pertemuan atau tatap muka dari calon wakil bupati Gina Fadlia Swara kemudian dilanjutkan dengan acara kampanye mengajak warga untuk memilih nomor 1 Acep Gina di pilkada 2024 nanti.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha mengajak personil untuk menjaga netralitas dan bersikap humanis saat melaksanakan pengamanan.

"Tugas kita hanya melakukan pengamanan dan monitoring jalannya kegiatan tatap muka tersebut dengan tujuan supaya kegiatan tersebut berjalan aman, lancar tanpa ada gangguan kamtibmas". Ujar Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain yang diwakili Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.

Ia juga ingatkan personil untuk selalu menjaga kesehatan serta tetap jaga kekompakan karena kegiatan pengamanan kampanye masih berlanjut hingga 27 November 2024 mendatang atau sampai Hari tenang.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain